



Einige Mitglieder der (galaktischen) Partnerschaft unter Obmann Günther Klapa mit dem Tankwart Ali (grüner Außerirdischer). FOTOS: ZVG



Der Gramatneusiedler Seniorenbund erschien als Wanderzirkus mit eigenem Wagen und Direktor. Die Clowns hatten dabei ihren Spaß.

Galaktischer Umzug

FASCHING / Höhepunkt des Narrentreibens am Faschingsdienstag. Acht Vereine waren dabei.

GRAMATNEUSIEDL / Unter dem Motto „Alle für Einen“ kam es mit dem Faschingsumzug zum Höhepunkt des Narrentreibens in Gramatneusiedl. Acht Vereine zogen maskiert und mit kleinen Speisen und Getränken zum Hauptplatz zum Gemeindezent-

rum. Der Kreativität war keine Grenze gesetzt. So wanderte etwa die Partnerschaft Gramatneusiedl als Außerirdische durch den Ort. Anschließend heizte Dj Wolfgang den Gästen im Gemeindezentrum richtig ein.



Bei der After-Umzugs-Party war die Stimmung großartig. Bei einer närrischen Veranstaltung darf natürlich auch eine Polonaise nicht fehlen.

- * Einige Mitglieder der (galaktischen) Partnerschaft unter Obmann Günther Klapa mit dem Tankwart Ali (grüner Außerirdischer).
- * Der gramatneusiedler Seniorenbund erschien als Wanderzirkus mit eigenem Wagen und Direktor. Die Clowns hatten ihren Spaß.
- * Bei der After-Umzugs-Party war die Stimmung großartig. bei einer närrischen Veranstaltung darf natürlich auch eine Polonaise nicht fehlen.

Galktischer Umzug

Fasching / Höhepunkt des Narrentreibens am Faschingsdienstag. Acht Vereine waren dabei.

Gramatneusiedl / Unter dem Motto „Alle für Einen“ kam es mit dem Faschingsumzug zum Höhepunkt des Narrentreibens in Gramatneusiedl. Acht Vereine zogen maskiert und mit kleinen Speisen und Getränken vom Hauptplatz zum Gemeindezentrum. Der Kreativität war keine Grenze gesetzt. So wanderte etwa die Partnerschaft Gramatneusiedl als Außerirdische durch den Ort. Anschließend heizte DJ Wolfgang den Gästen im Gemeindezentrum richtig ein.